

から建て替えに関する
計画・連絡がない。現
在どのような状況に
なっているのか。議会
として町に対し、どの
ような働きかけをして
くれたのか教えてもら

る。下仁田町もいつこ
のような自然灾害が発
生するか、例外ではな
いと思う。そのときに
備えて、旧馬山小学校
跡地、先程企業誘致と
いう話も出ていたが、

問 採択をしていただきたいことは、建て替えができるまでお力添えを貰えるということだと思いますのでこれからもよろしくお願ひしたい。

ですが、馬山ゴルフ場、天神平もある。健康面を考えると町内にも一つは欲しいと私も思っている。しつかりと要望に応えるよう努力したい。

参加者の声

- ・質疑応答の時間をもう少し取つてもらいたい。
 - ・町民の関心が薄いのか、参加者が少ない。わかりづらい。

議長

補助金を見てくる。なるべく負担の少ない建設を見つけるということとで現在は検討中と聞いている。すぐすぐとはいかないがそういう状況ですのでご理解願いたい。

関連した質問になる
が、近年、過去にない
台風・雨による東北・
北海道、甚大な被害が
日本中で発生してい

議長 謹会としては要
望書が来たときに「採
択」ということしか言
えない。なぜなら建物
を建てるのは執行。町
長を含めた課長たちの
会議で予算を立てて、
補助金を考えてといふ
ふうになつてゐる。議
会がすぐにやるように
言つてもなかなかすぐ
には通らないと考えて
いる。

議会としては「採択」ということでコメントした。馬山生活改善センターは非常に利用率が良く、検診・避難場所等いろいろに使っていると聞いています。委員会では採択し、地元議員も一生懸命バック援護をしてくれている。

タ一建替え施設と今ある体育館と庭が広いので、合わせて下仁田町全体の避難場として活用できることを考えている。今年も3月31日に、馬山生活改善センター建設用地として町長あてに要望書を提出している。議会として

馬山としては生活センター建替え施設と今ある体育館と庭が広いので、合わせて下仁田町全体の避難場として活用できることを考えている。今年も3月31日に、馬山生活改善センター建設用地として町長あてに要望書を提出している。議会としてはどのような考え方があるかお聞きしたい。

問 防災無線のことですが、夕方の防災無線は言葉がはつきりわからぬことが多い。夜は外に出るのも危ないし、有線みたいな形で一軒一軒入ることはできないか。

また、グラウンドゴル場についてですが、旧下仁田町にはグラウンドゴルフ場がありません。もし場所がある

また、グラウンドゴル場についてですが、旧下仁田町にはグラウンドゴルフ場がありません。もし場所がある

講長 講会としては要望書が来たときに「採用か。」

としたらできるでしょ
うか。

総務委員長 防災無線か聞こえにくいというお
えない。なぜなら建物 抜」ということしか言

総務委員長 防災無線が聞こえにくいというお

話を町に来ると担当者が家に出向きチェックを建てるのは執行。町長を含めた課長たちの

話が町に来ると担当者が家に出向きチエツク

会議で予算を立てて、補助金を考えてという
し対応をしている。全戸ということになると

し対応をしている。全戸ということになると

ふうになつてゐる。議会がすぐにやるようになかなか対応にくく、大変な予算が掛かるので

大変な予算が掛かるのでなかなか対応しにく

言つてもなかなかすぐ
い状況である。

い状況である。

社会経済委員長 グラウンドゴルフ場について

社会経済委員長 グラウンドゴルフ場について

議長 防災無線の関係ですが、個々に付けたらどうかということだが、個々の室内向けの防災無線の新設はしていない。それに代わるものとして、携帯やスマホに緊急時に入る下仁田インフオメールがある。申し込みをしておけば火事・地震・災害等の緊急連絡が入る。皆さん加入していただければ災害情報は入ります。無料ですので使っていただきたい。

グランドゴルフの件については、社会経済委員長が一生懸命やるということです。土地が必要になります。下仁田町のどこにスペースがあるかと考えると厳しいが、下仁

① 参加した動機

- 定例会の傍聴になかなかかけないので、今回良い機会だから参加した。

② 感想

- 全議員の顔や態度を見たかった。
- 初めての報告会なので参加した。
- たまには聞いてみたいと思ひ参加した。

- スライドの所が明るすぎて見づらかった。
- 女性、若人の参加者が少なかつた。
- あまり報告会の意味がなかつた。
- 詳細はいらないので要点をプリントして用意しない。
- スライドはあまりよくない。

